
謝謝老師花 時間 幫 我們 請 語⾔ 治療跟聽⼒ 師
來幫我們演講 ,可以聽到真正的臨床實際⼯作的 內容
跟⽅法 ,對我們選組真的很有 幫助 , 我 本來就比較
偏向語⾔ 治療

,
因為可以跟 ⼈互動 , ⼯作內容較不單調 ,

講師有解答 到 我最想問的問題 . 就是 讀完研究所出去
⼯作跟⼤學畢業 直接 出去⼯作的差別 ,

⼀ 開始 填這個科系有部分原因是因為 不強制 考 研究所 也 可以找到 ⼯作,
跟其他科系相比彈性很多 ,

雖然⼤家都說在現在的

社會 中 要 有 研究所 的 學歷才 叫 正常 ,
但 我想要 直接 出去

⼯作賺錢
,
如果未來還有 需要 的話 , 之後 再花 ⾃⼰ 的錢 去 讀

研究所 講師說這 是 可⾏ 的 ⽅法 , 只 是 因為如果考研究所的 時離⼤學太久遠 的 話 會比較難考 到 ,但是各有優缺點
提早 出去 ⼯作 也 可以提早 卡位 , 因為不管是語⾔治療還是聽⼒
⽬前似乎都蠻飽和的 ,那時候 填志願 因為這個原因猶豫了 很久 , 怕 市場 飽和 然後 ⾃⼰⼜沒有特別 突出就會被刷掉
聽完演講後 ,我覺得 跟我想像中最 不⼀樣的 語⾔ 治療師
的 ⼯作像是治療師⾯對 不同年齡層 的 要 ⽤ 的 ⽅法 跟 上課
內容都不⼀樣 , 回家之後可能還要 花 ⾃⼰ 的 時間備課 ,

如果沒有 對這個 職業有興趣的話感覺會 ⼼⼒交瘁 ,

⽽且 跟⼈ 互動 的 不確定性 太多 了 , 不能預測 會遇到什麼狀況 ,所以要 有 隨機應變 的 能⼒ , 可能 要 到 去實習
之後 才 會 知道 ⾃⼰ 適 不適合 , 因為 會讀書 不代表 會 臨床

需要 的 那些 技術 。


